

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
保護者並びに教職員の皆様にも、心からお祝いを申し上げます。

本日、卒業の日を迎えられた皆さんは、3年間の中学校の思い出を胸に、大きな感動を覚えていることと思います。

そして、4月からの新しい生活に、期待とともに不安を抱いている人もいるのではないのでしょうか。

昨年、旭化成名誉フェローで名城大学教授の吉野 彰さんが、リチウムイオン電池の開発の功績を認められ、ノーベル化学賞を受賞しました。

リチウムイオン電池は、スマートフォンやパソコンなどの電源として使われ、いまや私たちの生活に欠かせないものとなっています。

ノーベル賞受賞決定後の初講義で、吉野さんは、名城大学の学生に、自身の経験から、「失敗しないと絶対に成功はない」と語りました。

リチウムイオン電池は、吉野さんが取り組んだ4つ目の研究テーマで、それまでに手掛けた3つの研究は実用化には至らなかったそうです。

しかし、その失敗を教訓に、そして、「失敗には必ず理由があり、その失敗が間違いなく生きて成功につながる」と信じ、リチウムイオン電池の開発を成功させました。

これから皆さんが歩んでいく人生は、思い通りにうまくいくことばかりではありません。失敗がつきものです。

しかし、吉野さんのように、失敗を糧かてとして、諦めあきらずに前向きに取り組んでこそ、どんな困難も乗り越え、夢をかなえることができるのではないのでしょうか。

どうぞ、そのことを心に刻み、自分の可能性を信じ、夢に向かってチャレンジしてください。

私たち市議会議員一同、皆さんを心から応援しています。

結びに、保護者の皆様、そしてご指導くださいました先生方、並びに地域の方々の、今日までのご尽力に対し、心から敬意と感謝の意を表しますとともに、卒業される皆さんが、輝かしい未来に向かって、大きく羽ばたいていくことをご期待申し上げます、お祝いの言葉といたします。